



Preparan diputados ‘megarrecorte’ al presupuesto del PJJ

PEF 2024. Perfila mayoría de Morena ajuste al gasto de hasta 25 mil mdp

La mayoría de Morena en Diputados adelantó que hará recortes a los gastos del PJJ, que podrían ser hasta por 25 mil millones de pesos. En lo que se prevé como un nuevo choque con la Corte, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, dijo que “se haría una revisión minuciosa al gasto que ejerce el PJ, ya que, de manera inicial, se han de-

tectado gastos innecesarios que van de los 15 mil a los 25 mil millones de pesos”. De cara al análisis y discusión del Paquete Económico 2024, que inicia el 8 de septiembre, en el rubro de gastos superfluos hay una partida en el PJ de 3 mil millones de pesos para “reparaciones de domicilios particulares de ministros y jueces de distrito”. —V. Chávez/PÁG. 36

“... de manera inicial, se han detectado gastos innecesarios que van de los 15 a los 25 mil millones de pesos”

IGNACIO MIER
Coordinador de Morena en San Lázaro



PARA 2024

Morena alista recorte de 25 mmdp ‘a excesos’ del Poder Judicial

Eliminarán fondo de 3 mil millones de pesos para “reparación o remodelación” de domicilios particulares de jueces y ministros



Se harán 'ajustes' en el gasto para uso de escoltas, de autos blindados..., dice

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En la aprobación del Presupuesto de Egresos para 2024, el último año del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados adelantó que hará recortes “a los excesos” en los gastos del Poder Judicial de la Federación, que podrían alcanzar hasta los 25 mil millones de pesos.

En lo que se prevé como un nuevo choque político con la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el coordinador parlamentario morenista en San Lázaro, Ignacio Mier Velasco, anticipó que, en un primer análisis, se observa que “se haría una revisión minuciosa al gasto que ejerce el Poder Judicial, ya que, de manera inicial, se han detectado gastos innecesarios que van de los 15 mil y hasta los 25 mil millones de pesos”.

Explicó que, de cara al análisis y discusión del Paquete Económico 2024—que iniciará a partir del 8 de septiembre, plazo límite legal en que la Secretaría de Hacienda debe entregarlo a los diputados— y dentro del rubro de gastos superfluos, hay una partida en el Poder Judicial de 3 mil millones de pesos destinados a “reparaciones de domicilios particulares de ministros y jueces de distrito”.

El legislador sostuvo que “esto no tiene que ver con el gasto de los recursos destinados al desarrollo del objetivo que tiene el Poder Judicial, que es realmente garantizar la administración de justicia en México de un millón 200 mil asuntos que ellos revisan, lo que destinan para todo lo que tiene que ver con los juzgados, con los trámites, las secretarías, en fin, todo lo que tiene que ver con la Judicatura Federal,

la operación y la garantía del cumplimiento del propósito constitucional de garantizar justicia pronta y expedita”.

Al aclarar que la aprobación del PEF se hace con mayoría simple—en este caso de Morena y sus aliados del PVEM y el PT—, indicó que se va a revisar dónde “tienen excesos por cerca de 25 mil millones de pesos y vamos a hacer una revisión puntual de ese dinero que representa todo el gasto que no tiene que ver con el cumplimiento de sus objetivos”, expuso.

Agregó que en estos recursos se incluyen los 3 mil millones de pesos que tienen en un fideicomiso “para la reparación de sus casas personales. No casas de justicia, sino sus domicilios personales”, subrayó.

Expuso que “se incluye ahí la revisión de 14 escoltas que tienen, los carros blindados de cada uno de los integrantes y que se extiende, en algunos casos, para algunos jueces y magistrados de distrito”, aseguró.

El diputado federal por Puebla señaló que también se revisarán los recursos de otros organismos constitucionalmente autónomos que no tienen relación directa con el cumplimiento de los objetivos para los que fueron creados.

Afirmó que “deben entender que la era de los privilegios se acabó, que la prioridad de la cuarta transformación es el combate a la pobreza y la desigualdad”.

Según indicó, “los resultados están a la vista: 9 millones de pobres menos en el país, gracias a la política de austeridad, al combate a la corrupción, al manejo responsable de la economía y al uso del presupuesto como la política pública más importante de distribución del ingreso”.

“Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer en el Poder Judicial”, advirtió el legislador.

A pesar de la sistemática confrontación del gobierno de Morena con la Suprema Corte de Justicia, durante la discusión y aprobación del presupuesto para el Poder Judicial de este año, se avaló un aumento de 3 mil 821 millones de pesos, que fue de 77 mil 544 millones de pesos, frente a los 73 mil 723 que se le aprobaron para 2022.

Para el año pasado, a la Suprema Corte los diputados le aprobaron un gasto de 5 mil 248 millones de pesos, mientras que, en 2023, se elevó a 5 mil 630, en tanto que a la Judicatura Federal le destinaron 65 mil 640 millones en 2022 y 68 mil 933 millones de pesos para 2023.

FOCOS

Seguridad. Ignacio Mier expuso que “esto no tiene que ver con el gasto de los recursos destinados al desarrollo del objetivo que tiene el Poder Judicial, que es realmente garantizar la administración de justicia en México”.

A fondo. Agregó que también se revisarán los recursos de otros organismos constitucionalmente autónomos “que no tienen relación directa con el cumplimiento de los objetivos para los que fueron creados”.

“Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer”

IGNACIO MIER

Líder de Morena en San Lázaro